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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO 

 

ATA DA VI REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ PERMANENTE DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL
DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

Aos vinte e nove de setembro de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas, reuniu-se virtualmente o
Comitê Permanente de Assistência Estudan�l, em sua sexta reunião extraordinária es�veram presentes:
Priscila Sena Gonçalves - Titular PRACE, Erika Danielle Pereira dos Santos - Suplente Campus Mariana, 
Djalma Teixeira Bastos Junior - Titular PROPLAD, Danielle Lacerda Sales-Titular apartamentos, Marcos
Vinícius Rodrigues  -  Titular ICEA, Lígia Carvalho Reis - suplente Prace, Claudio Horst - Titular ADUFOP,
Lívia Neves Ávila - NACE, Camila Silva Pereira Lara - Titular Prace, Gabriel Pereira Vieira (convidado
PRACE), Beatriz Lima de Oliveira - convidada REFOP, Gilcéia Freitas Magalhães Leal- �tular PROEX,
Amanda de Paula Oliveira - Vila Universitária �tular, Raissa Rodrigues Marques - Vila Universitária
suplente, Mateus Henrique do Couto - Conjunto II, Ishvi Cou�nho Ba�sta - Convidado REFOP, Felipe
Camilo Dias de Souza - Convidado REFOP, Ká�a Lenina da Silva Rosa - Discente Campus Ouro Preto, Le�cia
Pereira de Sousa - Titular Prograd, Nathanael Rodrigues de Oliveira Santos - Convidado REFOP, Fabio
Gomes de Assis Pires - Titular Federais, Caio Orlando Morta� Barbosa - convidado REFOP, e consta como
ausência jus�ficada: Jacqueline Kelly Almeida Cunha (Suplente PRACE). A presidente inicia a reunião com
um esclarecimento sobre a trajetória da proposta 18: Inserir nas repúblicas federais número mínimo de
vagas para estudantes que possuem critérios socioeconômicos, sem caráter temporário e “batalhas”. E
propôs a divisão da reunião em três momentos: 1- dúvidas e esclarecimentos sobre as repúblicas
federais; 2- elaboração da proposta e 3- votação da proposta. Matheus Couto explicita a importância de
haver um levantamento do perfil do usuário das repúblicas estudan�s e algumas informações adicionais
sobre estes estudantes, sendo esta pesquisa traçada pela PRACE, e a Presidente sugere que será colocado
em votação no final deste primeiro momento. Jorge (PRACE) nos informa que os nomes dos moradores,
bem como o valor da caixinha são divulgados mensalmente na página da PRACE. A Presidente deste
comitê exemplifica que o controle deve ocorrer com o auxílio dos estudantes em também informar a
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